

小泉小学校 5年学年通信 令和5年10月号

前期が終わり、後期が始まります。

「団結」を学年目標に掲げ、5年生がスタートしてから半年、子どもたちは大きく成長しました。高学年として初めての委員会活動に前向きに取り組む姿、新たな教科の「家庭科」「外国語」にも興味をもって積極的に学習する姿が見られました。また、6月に実施した自然の家研修では、事前から「あいさつ」「時間



行動」「反応」「10分配膳」などができるように学年で取り組み、誰もがリーダーとなって主体的に活動しました。当日の研修では、仲間との絆を深め、充実した時間を過ごすことができました。 自分たちの力の高まりを得るとともに、これからの課題も明らかにすることができました。

10月10日から後期がスタートします。半年後には、最高学年の6年生になる大切な6ヶ月。14日には、「運動会」、12月には「トヨタ会館・トヨタ自動車多治見サービスセンター」の校外学習、2月後半には、下級生の中心となり企画運営する「6年生を送る会」が予定されています。前期に付けた力をいかし、一人一人が大きな自信をもち、さらに一段と伸びて6年生に進級できるように、支援していきます。

後期に使用する雑巾を集めます。10月10日(火)までに一人2枚 提出してください。よろしくお願いします。 (夏休み明けに提出された方は結構です。)



「ハードル走」と「縄跳び走」

今、体育の学習で取り組んでいるのが、運動会で披露する2種目、個人種目「駆け抜けろ!ハードル走」と団体種目「団結 走れ!跳べ!縄跳び走」です。

5年生は中間と団結し、全力と笑顔の思い出をスローガンに、授業や休み時間に、一生懸命練習に励んでいます。より速い走り方を目指し何度もハードルの練習をしたり、仲間同士で教え合い、息を合わせて縄跳びの練習をしたりする姿からは、自ら進んで考え、仲間とともに高め合おうという「高学年らしい思い」を見ることができます。

また、今年から係会に参加し、全校のために仕事をします。その中でも、「応援係」が運動会の 中心となります。学級から4名選出され、全校のリーダーとして運動会を引っ張っていきます。

10月14日の「本番」を目指し、皆それぞれにこの行事に向き合い、頑張っています。どの子にも温かい応援をどうぞよろしくお願いします。

運動会で使用する座席シート(40×40)を持たせてください。